Protokollauszug

aus der Sitzung der Stadtvertretung Grevesmühlen vom 27.10.2014

Top 11 Berichtigung der Schreibweise von Straßennamen (bisher: Gebhardstraße, Gebhardweg; richtig: Gebhartstraße, Gebhartweg)

<u>Frau Kausch</u> macht in diesem Zusammenhang auf die falsche Schreibweise der John-Brinckman-Straße auf der städtischen Homepage aufmerksam.

Herr Neumann macht darauf aufmerksam, dass die Straßenschilder richtig sind.

<u>Herr Bendiks</u> erkundigt sich, wodurch die falsche Schreibweise zustande gekommen ist.

<u>Der Bürgermeister</u> teilt mit, dass diese Schreibweise seit DDR-Zeiten existiert und der Werdegang nicht mehr nachvollzogen werden kann.

Beschluss:

- 1. Die bisherige Schreibweise "Gebhardstraße" wird in "Gebhartstraße" berichtigt.
- 2. Die bisherige Schreibweise "Gebhardweg" wird in "Gebhartweg" berichtigt.
- 3. Der Bürgermeister wird beauftragt, die Berichtigung ortsüblich bekannt zu geben.

Abstimmungsergebnis:

Ja- Stimmen: 21

Nein- Stimmen: 0

Enthaltungen: 0